

## Citations d'Ellen G. White en complément à l'étude de la Bible à l'EDS

3/2022

### Leçon 8

#### VOIR L'INVISIBLE

##### Sabbat après-midi 13 août 2022

C'est la foi qui nous rend capables de regarder, par-delà le présent chargé de soucis, vers l'avenir glorieux où toutes les difficultés actuelles seront aplanies. La foi voit Jésus, notre Médiateur, se tenant à la droite de Dieu (*voir Hébreux 8.1-6*). Elle contemple les demeures qu'il est allé préparer à l'intention de ceux qui l'aiment (*voir Jean 14.1-3*). Elle voit la robe et la couronne apprêtées pour le vainqueur, et elle entend le chant des rachetés (*voir Apocalypse 7.14 ; 2.10 ; 3.11 ; 15.1-3*).

... Il ne faut pas confondre la foi avec le sentiment. « La foi est une ferme assurance des choses qu'on espère, une démonstration de celles qu'on ne voit pas » (*Hébreux 11.1*). La foi véritable n'a rien de commun avec la présomption. Seul celui qui la possède est garanti contre la présomption, car la présomption est la contrefaçon satanique de la foi (*voir Matthieu 4.1-7*).

*Gospel Workers*, p. 259, 260 ; *Le Ministère évangélique*, p. 254.

(Beaucoup de) personnes, dont les besoins présents sont assurés, ne font pas confiance au Seigneur pour l'avenir. Elles font preuve d'incrédulité et sombrent dans le découragement parce qu'elles craignent de se trouver dans le besoin. D'autres sont constamment anxieuses à l'idée qu'elles-mêmes et leurs enfants risquent de manquer du nécessaire. (*Voir Matthieu 6.25-34*). Quand surviennent des difficultés, et qu'elles se trouvent dans une situation critique où leur foi et leur amour pour Dieu sont mis à l'épreuve, elles refusent l'adversité et se révoltent contre le moyen que le Seigneur a choisi pour les purifier.

Cela prouve que leur amour n'est ni pur ni parfait puisqu'il n'est pas capable de supporter tout (*voir 1 Corinthiens 13.4-7*).

La foi des enfants de Dieu devrait être forte, agissante (*voir Galates 5.6*) et persévérante — être sûre des choses que l'on espère (*voir Hébreux 11.1*). Elle devrait s'exprimer par ces paroles : « Mon âme, bénis l'Éternel ! Que tout ce qui est en moi bénisse son saint nom ! » (*Psaume 103.1*) car il a été généreux envers moi.

*The Story of Redemption*, p. 128, 129 ;  
*L'Histoire de la rédemption*, p. 127, 128.

Jésus ne nous invite pas à le suivre pour nous abandonner ensuite. Si nous consacrons notre vie à son service, nous ne nous trouverons jamais engagés dans une voie sans issue. Quelle que soit notre situation, nous avons un guide pour nous conduire ; quelles que soient nos difficultés, nous avons un conseiller sûr ; quelles que soient nos afflictions, nos deuils ou notre solitude, nous avons un ami compatissant. Dans notre ignorance, nous faisons des faux pas, mais le Christ ne nous délaisse pas. Nous entendons sa voix proclamer en accents clairs et distincts : « Je suis le chemin, la vérité et la vie » (*Jean 14.6*). « Il délivrera le pauvre qui crie et le malheureux qui n'a point d'aide » (*Psaume 72.12*).

« À celui qui est ferme dans ses sentiments, tu assures la paix, la paix, parce qu'il se confie en toi » (*Ésaïe 26.3*). Le bras de la toute-puissance est étendu pour nous conduire en avant, toujours en avant. Allez de l'avant, dit Dieu, je vous enverrai du secours. C'est pour la gloire de mon nom que vous demanderez, et vous recevrez. Ceux qui s'attendent à votre échec verront le triomphe glorieux de ma Parole. « Tout ce que vous demanderez avec foi par la prière, vous le recevrez » (*Matthieu 21.22*).

*Gospel Workers*, p. 263 ; *Le Ministère évangélique*, p. 256, 257.

### **La prodigalité de notre Père**

Le Père était toujours présent aux côtés du Christ, et son amour infini ne permettait pas qu'il lui arrivât quoi que ce soit qui ne fût pas pour le bien de l'humanité. C'est cette assurance qui le réconfortait. En l'imitant, nous ferons la même expérience. Celui qui possède l'Esprit du Christ demeure en lui. Tout ce qui lui échoit vient du Sauveur, qui l'entoure de sa présence ; rien ne saurait l'atteindre sans sa permission. Toutes nos souffrances, toutes nos tristesses, toutes nos tentations, toutes nos épreuves, toutes nos peines, toutes nos persécutions, toutes nos privations, en un mot toutes choses concourent à notre bien (*voir Romains 8.28*). Toutes les expériences et les circonstances de notre vie sont les ouvriers de Dieu pour notre bien.

*The Ministry of Healing*, p. 488 ; *Le Ministère de la guérison*, p. 422.

(L'amour de Dieu) est si vaste, si complet, si profond qu'il pénètre partout. Il arrache à l'empire de Satan les pauvres âmes abusées par ses tromperies. Il les place à la portée du trône de Dieu, ce trône entouré de l'arc-en-ciel de la promesse.

Dieu est notre Père et souverain [...]. Les principes qui conduisent le ciel devraient gouverner la terre ; l'amour qui anime les anges, la pureté et la sainteté qui règnent dans le ciel devraient, autant que possible, se reproduire sur terre.

(Si) vous appelez Dieu votre Père, vous reconnaissez que vous êtes ses enfants (*voir Matthieu 6.9,10*) ; vous devez donc vous laisser guider par sa sagesse, lui obéir en toutes choses, et, conscients de son amour éternel, accepter les desseins qu'il a conçus pour votre vie. En qualité d'enfants de Dieu, vous considérerez que sa gloire, son caractère, sa famille, son œuvre doivent être l'objet de votre attention la plus vigilante. Vous vous réjouirez de vos rapports avec votre Père et avec chaque membre de sa famille et vous accomplirez avec joie toute action, si humble soit-elle, qui vous permettra d'honorer son nom ou de contribuer au bien-être de vos frères.

*The Faith I Live By*, p. 65, §5,6,7 ;

Quand il s'est donné lui-même en Christ pour le péché du monde, il s'est chargé de la rédemption de toute âme humaine (*voir Jean 3.16*). « Lui, qui n'a point épargné son propre Fils, mais qui l'a livré pour nous tous, comment ne nous donnera-t-il pas aussi toutes choses avec lui ? » (*Romains 8.32*.) N'accomplira-t-il pas les promesses miséricordieuses qu'il nous a laissées pour nous encourager et nous fortifier ?

Le plus grand désir du Christ, c'est d'arracher son héritage à la domination de Satan. Mais il faut que la délivrance extérieure de la puissance du mal soit précédée d'une délivrance intérieure. Le Seigneur permet les épreuves, afin de nous purifier de la mondanité, de l'égoïsme, de la dureté, de tout trait de caractère qui n'est pas conforme à celui du Christ (*voir Jean 15.1,2*). Il permet que le torrent de l'affliction déferle sur nos âmes, afin que nous puissions le connaître, lui, le vrai Dieu, et Jésus-Christ qu'il a envoyé, afin que nous éprouvions le vif désir d'être débarrassés de toute souillure et que nous devenions plus purs, plus saints et plus heureux. Il nous arrive souvent d'entrer dans la fournaise de l'épreuve avec l'esprit obscurci par l'égoïsme ; mais si, patiemment, nous la supportons, nous en sortirons en réfléchissant le caractère divin.

*Christ's Object Lessons*, p. 174 ; *Les Parables de Jésus*, p. 145, 146.

### Lundi 15 août 2022

#### **Au nom de Jésus**

« Si vous demandez quelque chose en mon nom, je le ferai » (*Jean 14.14*). Le Christ a recommandé à ses disciples de prier en son nom. C'est en son nom que les disciples du Christ doivent se présenter devant Dieu. C'est le sacrifice qui a été fait pour eux qui leur donne de la valeur aux yeux du Seigneur. Ils lui sont devenus précieux parce que la justice du Christ leur a été imputée (*voir Romains 4.1-5 ; 2 Corinthiens 5.21*), C'est pour l'amour du Christ que le Seigneur pardonne à ceux qui

le craignent. Il ne voit pas en eux la bassesse du pécheur, mais leur ressemblance avec son Fils, en qui ils ont cru.

Le Seigneur est désappointé quand les siens montrent peu de respect pour eux-mêmes. Il désire que ses élus s'estiment en proportion de la valeur de leur rachat. Si Dieu ne s'était pas soucié d'eux, il n'aurait pas envoyé son Fils pour accomplir une mission aussi douloureuse assurant leur salut. Il sait que faire d'eux, et il aime à recevoir d'eux les requêtes les plus importantes pour que son nom soit glorifié. Ils peuvent s'attendre à de grandes choses s'ils ont confiance en ses promesses.

*The Desire of Ages*, p. 667, 668 ; *Jésus-Christ*, p. 670.

Cela ne sert de rien de parler de religion au hasard, de prier sans éprouver une faim spirituelle et une foi vivante ; une foi en Christ qui n'existe que de nom, qui l'accepte uniquement comme le Sauveur du monde, est incapable d'apporter à l'âme la guérison. Croire à salut n'est pas simplement accorder à la vérité un assentiment intellectuel. Celui-là ne peut recevoir la bénédiction divine qui attend de tout savoir pour exercer sa foi.

Il ne suffit pas de croire *ce qui concerne le Christ* ; nous devons croire *en lui*. La seule foi qui nous soit profitable est celle qui le prend comme Sauveur et qui s'approprie ses mérites. D'aucuns pensent que la foi n'est qu'une opinion, mais la foi salutaire est une opération par laquelle ceux qui reçoivent le Christ contractent une alliance avec Dieu. La vraie foi est une vie. Une foi vivante entraîne un accroissement de vigueur, une pleine confiance, communiquant à l'âme un pouvoir conquérant.

*Gospel Workers*, p. 260, 261 ; *Jésus-Christ*, p. 336, 337.

Voir aussi *Le Ministre évangélique* p.254.

(Les disciples) se réunissaient aussi pour présenter leurs requêtes au Père, au nom de Jésus (*voir Actes 2.1-39*). Ils savaient qu'ils avaient un représentant dans le ciel, un avocat. Dans une crainte solennelle, ils répétaient ces paroles du Maître : « Ce que vous demanderez au Père, il vous le donnera en mon nom. Jusqu'à présent vous n'avez rien demandé

en mon nom. Demandez, et vous recevrez, afin que votre joie soit parfaite. » (*Jean 16.23,24.*) Plus haut, toujours plus haut, ils élevaient la main de la foi, forts du puissant argument que « Christ est mort ; bien plus, il est ressuscité, il est à la droite de Dieu, et il intercède pour nous » ! (*Romains 8.34.*)

Tandis que les disciples attendaient l'accomplissement de la promesse, ils humiliaient leurs cœurs dans une véritable repentance et confessaient leur incrédulité. Tout en se remémorant les paroles que le Christ avait prononcées avant sa mort, ils en pénétraient davantage le sens. Les vérités qui s'étaient effacées de leur mémoire leur revenaient à l'esprit, et ils se les répétaient les uns aux autres, tout en se reprochant leur manque de compréhension à l'égard du Sauveur.

Les scènes de sa vie merveilleuse défilaient devant eux, telle une procession. Comme ils méditaient sur sa vie pure et sainte, ils sentaient que pour eux nulle peine ne serait trop dure, nul sacrifice trop grand, si leur vie rendait témoignage de la beauté de son caractère.

*The Acts of the Apostles*, p. 35, 36 ; *Conquérants pacifiques*, p. 33, 34.

Mardi 16 août 2022

### **La puissance de la résurrection**

Pour tout croyant, le Christ est la résurrection et la vie (*voir Jean 11.25,26*). Par le Sauveur nous retrouvons la vie que le péché nous a fait perdre ; car il possède en lui-même une vie qui lui permet de ressusciter qui il veut. Il a le droit de communiquer l'immortalité. Il reprend possession de la vie qu'il a donnée étant homme, et il la communique à l'humanité. « Je suis venu, dit-il, afin que les brebis aient la vie et qu'elles l'aient en abondance » (*Jean 10.10*)...

... La même puissance qui a ressuscité le Christ d'entre les morts fera revivre son Église et la glorifiera avec lui, au-dessus de toute principauté, de toute puissance, et de tout nom qu'on peut nommer non seulement en ce siècle-ci, mais aussi dans le siècle à venir (*voir Éphésiens 1.15-21*).

*The Desire of Ages*, p. 786, 787 ; *Jésus-Christ*, p. 789.

Nous pouvons nous réjouir dans l'espérance. Notre avocat est dans le sanctuaire céleste, plaidant en notre faveur (*voir Romains 8.33, 34 ; 1 Jean 2.1, 2 ; Hébreux 7.25 ; 8.1-13 ; 9.1-27*). Par ses mérites, nous avons le pardon et la paix. Il mourut afin de laver notre péché, de nous revêtir de sa justice (*voir 2 Corinthiens 5.21*) et de nous préparer pour la patrie céleste ou nous pourrons, pour toujours, vivre dans la lumière (*voir Jean 14.1-3*).

... (Quand) Satan veut remplir votre esprit de découragement, de tristesse et de doute, résistez à ses suggestions. Parlez-lui du sang de Jésus, qui purifie de tout péché. Vous ne pouvez pas échapper par vous-mêmes à la puissance du tentateur, mais celui-ci tremble et fuit quand on lui oppose les mérites du précieux sang de Jésus. N'accepterez-vous donc pas avec reconnaissance les bénédictions que Jésus accorde ? Ne saisissez-vous pas la coupe du salut qu'il présente ? N'invoquerez-vous pas le nom du Seigneur ? ...

... Si la bonté de Dieu mettait sur nos lèvres plus d'actions de grâces et de louanges, nous aurions plus de puissance dans la prière. Nous abonderions de plus en plus dans l'amour de Dieu, et nous l'en louerions davantage.

*Testimonies for the Church, vol. 5, p. 316, 317 ;  
Témoignages pour l'Église, vol. 2, p. 127, 128.*

La foi véritable est vie, et, là où il y a vie, il y a croissance. La vie que Jésus communique ne peut que croître abondamment. Une foi vivante entraîne un surplus de vigueur et une confiance qui rendent l'âme victorieuse. Celui qui boit à la source de la vie à laquelle Jésus donne accès possède en lui-même une source jaillissante jusque dans la vie éternelle (*voir Jean 4.1-14*). Même s'il était coupé du reste du monde, il se maintiendrait par sa communion secrète avec la source cachée et inépuisable de la vie.

Le Seigneur est déshonoré quand ceux qui professent croire en lui ont le vague à l'âme. Ils donnent de Dieu une fausse image. Seul le

Christ manifesté dans la vie et le caractère peut révéler Dieu à un monde qui ne le connaît pas. L'âme renouvelée dans la connaissance de Dieu et de Jésus-Christ (*voir Romains 12.2*) vit et grandit dans une magnifique plénitude — la plénitude même de Celui qui remplit tout en tous (*voir Éphésiens 1.1-23*).

*That I May Know Him, p. 227 ; Pour mieux connaître Jésus-Christ, p. 229.*

Mercredi 17 août 2022

### **Il porte tous nos soucis**

Le Seigneur aimerait que ses enfants apprécient le plan de la rédemption et l'immense privilège qu'il leur accorde en les traitant comme ses fils et ses filles (*voir 1 Jean 3.1*). Il désire les voir marcher devant lui en obéissant avec reconnaissance (*voir Michée 6.8*). Il souhaite qu'ils vivent d'une vie nouvelle et le servent chaque jour avec joie. Son plaisir est d'entendre la gratitude jaillir de leurs cœurs, à la pensée que leurs noms sont écrits dans le livre de vie de l'Agneau (*voir Hébreux 12.22,23 ; Apocalypse 13.8 ; 20.15*), et qu'ils peuvent se décharger de tous leurs soucis sur celui qui prend soin d'eux (*voir 1 Pierre 5.7*). Il nous invite à nous réjouir parce que nous sommes son héritage (*voir Psaume 127.3*), parce que la justice du Christ est le vêtement blanc des saints (*voir Apocalypse 7.9-17*) et que nous avons la bienheureuse espérance du retour prochain de notre Sauveur (*voir Tite 2.11-13*).

Louer Dieu de tout son cœur et en toute sincérité a autant d'importance que la prière. Montrons au monde et aux habitants du ciel que nous apprécions le merveilleux amour du Père pour l'humanité déchue et que nous nous attendons à recevoir de sa plénitude des bénédictions de plus en plus abondantes. Nous devons parler bien davantage des points lumineux de notre expérience chrétienne. Après une effusion particulière de l'Esprit-Saint, notre joie dans le Seigneur et notre efficacité à son service seront grandement accrues si nous nous exprimons sur la bonté et les merveilles de notre Dieu en faveur de ses enfants.

Jeudi 18 août 2022

### **Toujours fidèle quand Dieu est invisible**

La foi prend Dieu au mot ; elle ne demande pas le sens des expériences douloureuses par lesquelles elle est appelée à passer. Mais grand est le nombre de ceux qui ont peu de foi. Ils sont constamment dans la crainte et se créent des difficultés. Ils sont chaque jour environnés des témoignages de l'amour de Dieu ; chaque jour ils sont comblés des bienfaits de sa providence, et ils ne voient pas leurs bénédictions. Les obstacles qu'ils rencontrent, au lieu de les amener à Dieu, les séparent de lui en provoquant chez eux un esprit inquiet et le murmure.

Font-ils bien de rester ainsi dans la défiance ? Jésus est leur ami. Le ciel tout entier s'intéresse à leur bien, et leurs craintes et leurs murmures contristent le Saint-Esprit. Ce n'est pas parce que l'on voit ou sent que Dieu exauce qu'il faut croire. Il faut se confier en ses promesses. Quand on va à lui avec foi, il faut croire que toutes les requêtes touchent le cœur du Christ. Quand on a demandé une bénédiction, il faut croire qu'on l'a reçue et en remercier Dieu (*voir Marc 11.24*). On peut ensuite reprendre ses occupations, assuré que la bénédiction sera envoyée quand on en aura le plus pressant besoin. Celui qui agira de la sorte verra l'exaucement de ses prières. Dieu fera pour nous au-delà de tout ce que nous pouvons demander ou penser, « selon la richesse de sa gloire », « selon l'infinie grandeur de sa puissance » (*Éphésiens 3.20,16 ; 1.19*).

*Gospel Workers*, p. 261 ; *Le Ministère évangélique*, p. 255.

Ceux qui travaillent pour Dieu feront face à des turbulences, à l'inconfort et à l'épuisement. Parfois, perturbé et incertain, le cœur est presque désespéré. Quand survient une telle inquiétude, l'ouvrier devrait s'arrêter et se reposer. Christ l'invite : « Venez à l'écart, dans un lieu désert, et reposez-vous un peu. » (*Marc 6.31*). « Il donne de la force à celui qui est épuisé et il augmente la vigueur de celui qui est à bout de ressources... Ceux qui espèrent le SEIGNEUR renouvellent leur force. Ils

Des conversations sur ces thèmes tiennent en échec la puissance de Satan. Elles bannissent l'esprit de mécontentement et de murmure, et le tentateur perd ainsi du terrain. Elles contribuent à la formation du caractère indispensable pour pénétrer un jour dans les demeures éternelles (*voir Hébreux 12.14*).

*Christ's Object Lessons*, p. 299, 300 ; *Les Paraboles de Jésus*, p. 259.

Tendrement, (Jésus) disait à ceux qui étaient las : « Prenez mon joug sur vous et recevez mes instructions, car je suis doux et humble de cœur ; et vous trouverez du repos pour vos âmes » (*Matthieu 11.29*).

Par ces paroles, le Christ s'adressait à tout être humain. Qu'ils le sachent ou non, tous sont fatigués et chargés. Tous sont écrasés par des fardeaux que le Christ seul peut ôter. Le plus lourd de ces fardeaux dont nous sommes chargés, c'est celui du péché. Si nous devons le porter, il nous écraserait. Mais celui qui est sans péché a pris notre place. « L'Éternel a fait retomber sur lui l'iniquité de nous tous » (*Ésaïe 53.6*).

... Il nous invite à déposer sur lui tous nos soucis, car il nous porte sur son cœur (*voir 1 Pierre 5.7*).

... Enfant de Dieu tremblant, il veille sur vous. Êtes-vous tenté ? Il vous délivrera. Êtes-vous faible ? Il vous fortifiera. Êtes-vous ignorant ? Il vous illuminera. Êtes-vous blessé ? Il vous guérira. Le Seigneur « compte le nombre des étoiles », et cependant « il guérit ceux qui ont le cœur brisé » (*Psaumes 147.4, 3*).

Quelles que soient votre anxiété et vos épreuves, présentez votre cas devant le Seigneur. Votre esprit sera fortifié par l'endurance. La voie sera ouverte devant vous pour que vous soyez délivré de vos embarras et de vos difficultés. Plus vous vous reconnaîtrez faible et abandonné, plus vous deviendrez fort de sa force. Plus lourds sont les fardeaux, plus grand sera le repos si vous les remettez à celui qui s'offre à les porter pour vous.

*The Ministry of Healing*, p. 71, 72 ; *Le Ministère de la guérison*, p. 55.

prennent leur essor comme les aigles ; ils courent et ne se fatiguent pas, ils marchent et ne s'épuisent pas. » (*Esaïe 40.29-31*).

Un ouvrier ne peut pas avoir de succès, s'il prie Dieu à la hâte et s'il se précipite pour faire quelque chose qu'il craint de négliger ou d'oublier. [S'] Il prend seulement le temps de donner à Dieu quelques rapides pensées, c'est tout. [S'] Il ne se donne pas le temps de réfléchir, de prier, d'attendre que le Seigneur lui renouvelle ses forces spirituelles et physiques. [Alors] Il devient vite désabusé. Il ne sent pas l'influence édifiante et stimulante de l'Esprit de Dieu. Il n'est pas vivifié par une vie renouvelée. Son organisme las et son cerveau fatigué ne [seront] sont pas apaisés par un contact personnel avec Christ.

« Mets ton espérance dans le SEIGNEUR ! Sois fort, que ton cœur soit courageux ! Mets ton espérance dans le SEIGNEUR ! » (**Psaume 27.14**) « Il est bon d'attendre en silence le salut du SEIGNEUR. » (*Lamentations 3.26*)

*Ndt : Les mots entre crochets [ ... ] ne se trouvent pas dans le texte original.*  
*Lift Him Up, p. 263.*

Vendredi 19 août 2022

**Pour aller plus loin :**

°*Pour mieux connaître Jésus-Christ, « Je prie pour être guidé », p. 268 ;*

°*Reflecting Christ, "Prayer Is Appropriate Anytime, Anywhere," p. 122.*  
[La prière est de mise n'importe quand et n'importe où]

« Si vous me demandez quelque chose en mon nom, moi, je le ferai ». (Jean 14.14).

« Il n'est pas de lieu ni de circonstance où une prière ne soit de saison. Rien ne peut nous empêcher d'élever nos cœurs à Dieu dans une ardente requête. On peut faire monter vers lui une prière et demander la direction d'en haut au milieu d'une rue encombrée ou au cours d'un entretien commercial. Ainsi fit Néhémie lorsqu'il présenta sa requête au roi Artaxerxès. Que la porte de notre cœur soit toujours ouverte et que

constamment monte vers Jésus, notre hôte céleste, l'invitation de venir y habiter.

Au sein d'une ambiance viciée et corrompue, nous pouvons respirer la pure atmosphère du ciel. Par une invocation sincère, fermons notre cœur à toute pensée impure, à toute rêverie coupable. Ceux dont le cœur est disposé à recevoir le secours et la bénédiction de Dieu vivront dans une atmosphère plus sainte que celle de la terre et seront en communion constante avec le ciel.

Il nous faut une vision plus claire de Jésus, une intelligence plus parfaite de la valeur des réalités éternelles. Il faut que la beauté de la sainteté remplisse le cœur des enfants de Dieu; pour cela demandons à l'Auteur de toute sagesse de nous dévoiler les choses divines.

Elevons nos âmes vers les hauteurs où l'on respire l'atmosphère du ciel. Vivons si près de Dieu qu'à chaque épreuve inattendue nos pensées se tournent vers lui aussi naturellement que la fleur vers le soleil.

Placez constamment devant Dieu vos besoins, vos joies, vos tristesses, vos soucis et vos craintes. Vous ne le fatiguerez pas; vous ne pourrez jamais le lasser. Celui qui compte les cheveux de votre tête n'est pas indifférent aux besoins de ses enfants. « Le Seigneur est plein de miséricorde et de compassion. » (*Jacques 5:11*). Son cœur est touché par nos douleurs, et par le récit même que nous lui en faisons. Apportez-lui tous vos sujets de préoccupation. Rien n'est trop lourd pour celui qui soutient les mondes et dirige l'univers. Rien de ce qui touche à notre paix ne lui est indifférent. Il n'est pas dans notre vie chrétienne de chapitre trop sombre pour qu'il en prenne connaissance, ni de problème si troublant qu'il n'en trouve la solution. Nulle calamité ne fond sur le moindre de ses enfants, nulle angoisse ne torture son âme, nulle joie ne le ranime, nulle prière sincère ne monte de ses lèvres, sans que notre Père céleste y soit attentif et y prenne un intérêt immédiat. « Il guérit ceux qui ont le cœur brisé, et il panse leurs blessures. » (*Psaumes 147:3*). Les rapports entre chaque âme et Dieu sont aussi intimes que s'il n'y avait que cette seule âme pour laquelle il ait donné son Fils bien-aimé. »

*Le Meilleur Chemin, p. 97, 98.*

